

Strasbourg, le 16 octobre 2023

La sécurité dans les collèges : une priorité de la Collectivité européenne d'Alsace

En cette journée d'hommage à la mémoire de Dominique Bernard dans les établissements scolaires, je tiens à m'associer, avec l'ensemble des collègues de la Collectivité européennes d'Alsace, à la peine exprimée.

Trois ans, jour pour jour, après l'assassinat de Samuel Paty, la haine, l'obscurantisme, ont à nouveau frappé un enseignant dans notre pays.

La Collectivité européennes d'Alsace a la responsabilité de 147 collèges publics d'Alsace. La sécurité des élèves et des équipes éducatives a toujours constitué une priorité pour nous. En concertation avec les chefs d'établissement, l'Education nationale, nous renforcerons ces mesures de protection en tenant compte de la situation de chaque collège.

Frédéric Bierry,
Président de la Collectivité européennes d'Alsace

Contact presse :

Sylvie Mertz
Collectivité européenne d'Alsace
sylvie.mertz@alsace.eu
tél : 06 87 20 94 11